

Tanz-Takt-Töne - Herbstzeitklang im Luisenpark, ein Tanzkonzert auf der Seebühne

Ballettschule trifft in einem musikalischen Wechselspiel auf Musikschule

Am Samstag den 20. September, dem "Tag der Familie" in Mannheim, treffen zum zweiten Mal die Fördereinrichtungen "movements" und "TonArte" in einem klassischen Arrangement aufeinander. In einem Ambiente, wie dem der Seebühne des Luisenparks sollen die Schüler der einstigen Existenzgründerunternehmen ihr erlerntes Können darbieten

Dieser Tag gilt vordergründig den "Kleinen", die da als Tanzmäuse, verkleidet als Kobolde, Drachenkinder uvm. in einem Schlagabtausch mit den Musikschülern unterschiedlicher Richtungen, sowie den Kindergartenkindern der Tam-Kids Gruppen, einen sommerlichen Abschluss darstellen.

Nach dem Motto: "Der Herbst wird kommen, doch auch dieser lässt sich klangvoll darbieten", erhalten Groß als auch Klein einen Vorgeschmack auf die möglichen Inhalte unterschiedlicher musischer Unterrichtsformen.

Da sich am Tag der Familie so allerlei Familienangebot in Mannheim vorfindet, möchte auch der Luisenpark für die Familien ein geschmackvolles Programm anbieten. Sowohl das Tanz-Takt-Töne Programm als auch der Parkeintritt sind an diesem Tag für Kinder (bis 15 Jahre) kostenlos. Eltern können sich neben den Darbietungen der fast 80 beteiligten Schüler auch über die unterschiedlichen Schulangebote zur Förderung Ihrer Kleinen Informieren. Zeigt Annalena mehr Interesse am Ballett, so hat Maximilian vielleicht die Chance seine Leidenschaft für die E-Gitarre zu entfachen. Groß und Klein, Oma und Opa, Kind und Kegel sind herzlich Willkommen an einem familiengerechten Spektakel teilzunehmen, um dieses anschließend mit dem restlichen Programm des Luisenpark Mannheims familiengerecht zu küren.